

せきっ子



11月27日
校長 高野

楽しかった、修学旅行

11月6,7日に、6年生が修学旅行に行ってきました。小学校生活の中で、楽しみにしている子どもが多い修学旅行。朝早い時間の集合でしたが、子どもたちは、笑顔で集合できました。

まず最初の行き先は、佐賀県の「宇宙科学館」。体験しながら楽しんで学習できました。昼食後、長崎の「原爆資料館」「平和の像」を見学しました。戦争の悲惨さやその当時の様子など、6年生ながら感じることが多かったと思います。こうざき小と一緒に行った平和集会。平和宣言や千羽鶴の贈呈で、平和のよさやこれから自分の行動についてしっかり考えることができました。その後、バスでホテルに向かいました。ホテルでは食事、お風呂と友達と一緒に楽しい時間を過ごしていました。

2日目は、「雲仙岳災害記念館」で自然災害の恐ろしさを展示物や映像から感じ取りました。そして最後の目的地、熊本県の「グリーンランド」。思いっきり遊び楽しんでいました。小学校生活の思い出に残る、2日間になりました。



がんばっているね、集会活動Ⅱ

今月も集会活動に頑張っている委員会を、紹介します。

○保健・給食委員会による保健集会がありました。内容はカゼやインフルエンザの予防でした。うがい、ますく、くうきの入れ換え、きそく正しい生活、たいりょく、えいよう、て洗いそれぞれの頭文字をつなげて「うまくきたえて」を合言葉に気を付けていきましょう。



○音楽集会では、2・3年生が発表しました。最初に「B・I・N・G・O」を手拍子を入れながら合唱し、リコーダーと鍵盤ハーモニカで「ミッキーマウスマーチ」を演奏してくれました。子どもたちにぴったりな、元気な発表でした。



勉強も頑張ってます

○11日(火)に大分教育事務所の学校訪問がありました。授業参観や学校の様子について話をしました。授業参観の感想として、子どもたちが一生懸命考えている姿をほめてください、先生方の工夫した授業の準備や黒板の使い方、繰り返し唱えさせていたかけ算九九等、いろいろな取組について評価やアドバイスをいただきました。

また別の日には、3年、6年生、あおぞら教室の互見授業を行いました。日頃はなかなか観られない同僚の授業を観ることで、お互いに良い刺激になると嬉しいです。子どもたちも、いつもと違った雰囲気に少し緊張している様子でした。

